

SÍNTESISDEMEDIOSELECTRÓNICOS

MATUTINA	TV
Lunes 26 de enero de 2009	
EL. Entre líneas (XEJX 1250 AM Radio Fórmula)	NT. Noticieros Televisa (XEQTV Galavisión)
PIQ. Panorama Informativo Querétaro (97.9 fm Grupo ACIR)	TVA. Hechos am, Canal 7 (TV Azteca)
PC. Para Continuar (95.5 fm, Multimundo Radio)	NC. Noticentro (XEKH 1020 AM Respuesta Radiofónica)
AI. Al Instante (Radio Capital 1450 am)	V10. Visión 10 (Cable Com)
MR. Magazine Radio	

LEGISLATURA

El congreso del Estado absorbe los costos por los cursos de capacitación que los diputados deseen tomar, incluso en el extranjero. Esta partida está contemplada en el presupuesto y cada diputado recibe 100 mil pesos para este rubro, denunció la diputada **Consolación González Loyola Pérez**. (NT)

ECONOMÍA Y NEGOCIOS

<u>Sondeo</u>. Las casas de cambio marcaban ya desde el viernes un tipo de cambio en el dólar, arriba de los 14 pesos. Para mucha gente esto significa que todo va a subir automáticamente. (NT)

SOCIEDAD

Con una inversión de 300 mdp arrancó este mes el mantenimiento de las carreteras estatales por parte de la Comisión estatal de caminos, que permitirá generar mil 500 empleos directos durante este año. (NT)

Para quienes buscan el sueño americano, ya sean mexicanos o centroamericanos, el camino es incierto y complicado, por extorsión, asaltos y agresiones. No todos logran llegar a Estados Unidos. (NT)

MUNICIPIOS

Se llevó a cabo el primer festival de vuelo de papalotes en Tequisquiapan, con el fin de unir a las familias y contribuir con el turismo. (NT)

El fin de semana, más de 60 tiangusitas bloquearon por 3 horas una de las principales vialidades de San Juan del Río, la calle de Juárez, para exigir a la autoridad la autorización de más espacios, en el tianguis de la calle Antonio La Tota. (NT)

Apoya el municipio de Colón a las madres solteras que quieran o que estén ya estudiando. Les otorgan becas económicas para que no abandonen la escuela. (NT)

En el municipio de San Joaquín, las bandas de delincuentes atemorizan al transporte pesado. Según la autoridad, no se meten con automovilistas. Ya solicitaron que se instalen retenes, incluso el de militares que fue retirado. (NT)

ECOLOGÍA Y SALUD

Insiste la Comisión Nacional del Agua en que es falta de oxígeno la causa por la que cientos de peces han muerto en la presa Centenario de Tequisquiapan, aunque también señalan que las investigaciones no están terminadas. (NT)

El regidor del PVEM, **Israel Chávez**, informó que se trabaja en un programa de reciclaje de computadoras, que arrancará a mediados de febrero, para que la gente se deshaga de las computadoras que ya no sirven. Se platica con empresas que se encargarían de recibirlas. (NT)

LABORAL

La próxima semana comenzarán a tramitarse los apoyos de mil 500 a 4 mil pesos, para quienes hayan sido despedidos en Querétaro a causa de la crisis económica mundial, que anunció hace unos días el gobernador **Francisco Garrido**. Los requisitos son haber sido despedido después del 1 de noviembre, ser mayor de 16 años, no percibir ingresos en estos momentos y presentar la solicitud en COPLADEQ. (NT)

<u>Sondeo</u>. Hay quienes opinan que los apoyos para desempleados son muy buenos y deberían convertirse en u n programa permanente. (NT)

Varias personas se han acercado ya a las oficinas del COPLADEQ, para conocer los apoyos que se ofrecen en el plan anticrisis. El problema es que algunos están desempleados desde antes de noviembre. (NT)

El sistema estatal de empleo tiene en estos momentos la oferta de más de mil vacantes para distintos puestos administrativos y operativos. (NT)

JUSTICIA Y SEGURIDAD

Como una medida de seguridad, la policía del municipio de Corregidora implementó el fin de semana un operativo de seguridad en prolongación Bernardo Quintana, en los límites con el libramiento sur poniente. (NT)

Nueve detenciones ha logrado la policía del semidesierto, en las pocas semanas que lleva activa. Algunas de estas detenciones han sido por el delito de narcomenudeo. (NT)

Sufre la colonia Libertadores de constantes robos a sus casas. En la mayoría de los casos, los ladrones simplemente rompen los vidrios de las ventanas para entrar por ellas. (NT)

Este fin de semana el Ejército realizó una revisión del armamento con que cuentan los policías de Amealco. No se encontraron irregularidades, presumió el titular de seguridad pública. (NT)

El año pasado fueron aseguradas 28 armas de diferentes calibres, propiedad de ciudadanos de Amealco. (NT)

La Procuraduría General de Justicia informa que se dictó auto de formal prisión a tres personas acusadas de robo a casa habitación en la colonia La Joya. Dos mujeres fueron detenidas por el delito de fraude, ya que cobraban a nombre de la empresa en que trabajaban y no reportaban el ingreso. (NT)